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親愛的王蒙席，沈團長，各位工作夥伴： 

總部問候大家好，特別是王蒙席，希望他的身體健康，有兩次的會議記錄上沒有提到蒙席，

非常記掛他的健康狀況。 

根據上次的會議記錄，分團的月會出席率非常好，有六個支團全勤；桃園聖母聖心區團各級團眼的

人數非常好，出席率也很高。他們的工作包含在街頭、公園和公眾場所接觸人靈，不知他們是否也

可以進行一家一家的家庭探訪工作？因為逐戶的探訪工作是我們創辦人方濟杜福弟兄視為聖母軍的

重要工作之一，手冊第三十七章聖母軍的工作，第二節談到的就是探訪家庭，手冊第三十九章也談

到這項工作的重要性。總部也建議桃園區團的團員可以舉行主日尋靈之旅，也是靈修的一個很好的

方式。 

蘆洲宗徒之后英語區團的出席率100%，真是太棒了！他們所進行的福傳工作，是否也可以考慮家

庭探訪？面對面地直接向人們傳揚天主教的豐富，信仰不是仰賴教導可以傳遞，而是讓人能夠領

悟，看得出這個區團的各項工作都非常有活力。  

救世之母支團的出席率也是令人讚賞的，特別是他們到各個教會內或教會外的安老院和老人中心進

行探訪，工作的同時是否也介紹天主教？總部也建議他們可以展開街頭以及家庭的探訪。進教之佑

支團的出席率也很好，他們團員平均年齡是 63歲，如果以愛爾蘭的標準來說，他們真的是很年

輕，他們的工作包含了家庭探訪，總部也建議他們舉行主日尋靈之旅，他們的智慧和經驗必然可以

造福許多人們。嘉義在天中國之后的書面報告提到他們對新住民提供很多服務，真是非常好的表

現，相信也會獲得很多的肯定和歡迎。 

總部七月份的月會當中討論到的手冊當中的經常訓辭，經常訓辭是非常重要的，除了支團在每個月

的第一個周會當中要大聲朗讀之外，平常周會也可以重複宣讀，方濟杜福弟兄就曾經一再地強調聖

母軍每個部門務必瞭解經常訓辭的重要。 

從世界各地傳來的報告也提到，紐西蘭奧克蘭的青年運動非常活躍，澳洲雪梨的報告提到，神父們

也意外舉辦了主日尋靈之旅之後，回歸聖堂參與彌撒的教友人數提升。維徳角的報告也提到，主日

尋靈之旅之後，有82位兒童和143位成人參加慕道班。安哥拉隆達的主教要求聖母軍團員們參與

一項有關【販賣人口】的研討工作坊。 

總部也呼籲聖母軍每一個部門繼續為方濟杜福弟兄宣真福品的意向祈禱，也可以考慮在每個部門成

立一個工作小組，特別為這件事努力。同時總部也正在討論是否每個部門考慮將聖彌格、聖佳播、

聖來福總領天使的禱文加入聖母軍的祈禱文當中，他們的瞻禮日是九月二十九日。 

最後，為所有新成立以及正在發展中的支團祈禱，也祝福各位夥伴們主恩滿滿！ 
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